
 

 

 

Ｑ．法務大臣賞おめでとうございます。今の気持ちはどうですか？ 

岩﨑．自分でもびっくりしています。 

 Ｑ．東京での発表の時、緊張しましたか？ 

岩﨑．「自分の発表がどのように評価されるのか。」と考えて、大変緊張しました。 

 Ｑ．発表するまでに頑張ったことなどありましたら教えてください。 

岩﨑．自分の意志を相手に的確に伝える話し方の練習には力を入れました。 

 Ｑ．発表の中で署名活動について、ふれられていましたが、活動参加のきっかけは何で

したか？ 

岩﨑．祖母が平和活動に取り組んでいたことから興味を持ちました。 

 Ｑ．これからの活動を行う上での抱負を聞かせてください。 

岩﨑．核兵器のない平和な社会を実現する運動に何らかの形でかかわっていきたいです。 

 Ｑ．将来、どのような仕事をしたいですか？ 

岩﨑．声優など声を使った仕事に就きたいと思っています。 

 Ｑ．夢がかなうといいですね。来年 3 月に米ニューヨーク国連本部に視察に行くみたい

ですが、何が 1 番楽しみですか？ 

岩﨑．１２時間のフライトや、ニューヨークの街並み、国連本部などなど１つにはしぼれ

ません。 

 Ｑ．最後に、世界平和での１番大事な事とは何だと思いますか？ 

岩﨑．相互理解を深めていく事と、協力していく事だと思います。 

 Ｑ．本日はどうも有り難うございました。これからも頑張ってください。応援してい  

ます。 

岩﨑．有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 


